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ACUERDO 8. 
-EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR SE ACUERDA: Aprobar en todas sus 
partes hacer traslado de documento a la administración, para que de manera URGENTE 
emita una copia al departamento de ZMT, para que, en un plazo de 8 días, dar una respuesta 
ante este Concejo. 
“Se somete a votación el acuerdo y es aprobado con cuatro votos”  

Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  
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EL SEÑOR JACOB MÉNDEZ, CONCEJAL PROPIETARIO, EXPRESA: El Concejo debió de 

haber recomendado, en este caso llegamos al departamento en marítimo terrestre a rendir un informe 

de la situación de lo que está pasando. Para luego, ya que el Concejo pueda tomar una determinación, 

porque obviamente alguien está haciendo lo indebido, como manifestó, según él, en el documento él 

el canon lo tiene al día, nosotros tenemos que garantizar que usuarios digamos que tienen estos casos 

de suelo de suelo, que se les respete. En esta situación el Concejo ha hecho omisión, porque no ha no 

ha dado una respuesta a este acorde a la realidad de lo que él está pasando.  

EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRIGUEZ, CONCEJAL PROPIETARIO, AGREGA: Aquí 

hay una situación que se ha venido dando, Jacob que anteriormente iba mucho con Alban a hacer 

inspecciones, después pasamos a que se le pasara la administración, y que fue la administración 

gestionara con Don Alban con ZMT, anteriormente lo hacíamos directo, a creo que había más 

resultados que ahora que lo pasan a la administradora, de la administración viene para acá, entonces 

creo que ahí se nos está estancando, cuantos documentos les estamos pasando, usted cree que eso lo 

van a resolver en 8 días o 15 días. Es sacar un acuerdo directamente a Don Alban para que vaya a 

hacer una inspección.  

EL SEÑOR JACOB MÉNDEZ, CONCEJAL PROPIETARIO, EXPRESA: Nosotros no 

llevamos un registro de control de que hemos pasado a la administración, como para dar seguimiento, 

ahorita se ve como que el Concejo no ha dado respuesta, sea la Administración o el Concejo, es la 

Municipalidad que queda mal. Lo más sano es crear un código de los oficios que se están pasando 

para dar seguimiento al trámite.  

 

10. SE CONOCE EXPEDIENTE N°23-000052-1870-AG-9 Proceso. No contencioso información 

posesoria. Promueve Minor Brenes Solórzano Juzgado Agrario de Puntarenas.  
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ACUERDO 9. 
-EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR SE ACUERDA: Aprobar en todas sus 

partes hacer traslado de documento a la administración, al departamento de ingeniería 
municipal y a la asesora administrativa, en base a que el concejo municipal no cuenta con 

Asesora legal, se pide la colaboración a la Asesoría Administrativa para que dé el visto al 

documento para su debida respuesta. 
“Se somete a votación el acuerdo y es aprobado con cuatro votos”  

Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  



                           CONCEJO MUNICIPAL DE DISTRITO DE PAQUERA 

 

                                               ACTAS CONCEJO MUNICIPAL 

                                                                                                                                          463 
 
11. SE CONOCE NOTA SUSCRITA POR CONCEJALES LIDIANETH ROJAS 

GONZÁLEZ, CARLOS LUIS RODRIGUEZ, Y ELSIE GARITA, de fecha: 04 de julio del 2023. 

Asunto: solicitud de certificación.  

 

 

 
 

12. SE CONOCE NOTA DE CORREO ELECTRÓNICO enviado por el señor Jorge Pérez 

Villarreal, de fecha: 04 de Julio del 2023. Asunto: Solicitud de información ICT Isla Tortuga.  
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LA SEÑORA LIDIANETH ROJAS GONZÁLEZ, CONCEJAL PROPIETARIO, AGREGA: 

Se realizó la consulta al ICT, porque tuvimos una reunión con la Cámara de turismo y Tour 

Operadores, nos comprometimos que íbamos a tomar vía acuerdo para que se hiciera la audiencia 

pública, pero aquí acá con esta respuesta del ICT,  está diciendo que ellos enviaron un borrador de 

trabajo al Concejo Municipal del distrito de paquera, al cual al día de hoy no han obtenido respuesta, 
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pero esto quiere decir que el plan regulador todavía no está en marcha como creíamos, pues seguro 

por falta de esa respuesta.  

EL SEÑOR ULISES GONZÁLEZ, INTENDENTE, RESPONDE: Lo que hay es una mala 

interpretación del borrador del plan regulador, es un borrador del trámite a seguir con las fases que se 

vea cumplir y que se había pasado en su momento al Departamento Zona Marítima Terrestre para 

que diera respuesta. Peor páseme nota para así hablar con Alban.  

LA SEÑORA ELSIE GARITA, CONCEJAL PROPIETARIO, EXPRESA: Entonces, eso que 

habíamos hablado por la Cámara de que solamente hacía falta la audiencia pública no es así, no se ha 

hecho nada.  

EL SEÑOR ULISES GONZÁLEZ, INTENDENTE, RESPONDE: Si, falta la audiencia pública 

para discutir lo que está dentro del programa del plan.  

LA SEÑORA LIDIANETH ROJAS GONZÁLEZ, CONCEJAL PROPIETARIO, AGREGA: 

El borrador de trabajo es uno de los puntos para poder ir avanzando con el plan regulador y la 

audiencia es el final.  

 

ACUERDO 10. 
-EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR SE ACUERDA: Aprobar en todas sus 

partes hacer traslado de documento de manera URGENTE a la administración. 
“Se somete a votación el acuerdo y es aprobado con cuatro votos”  

Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  
 

 

13. SE CONOCE OFICIO N°CMDP-AI-OF-042-06-2023, suscrito por la señora Gioconda Oviedo 

Chavarría, Auditora Interna, de fecha: 01 de Julio del 2023. Asunto: Traslado de atención de denuncia 

contra Taylor García Enríquez. 
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LA SEÑORA ELSIE GARITA, CONCEJAL PROPIETARIO, CONSULTA: Ese informe es de 

fecha 01 de Junio que se ha hecho a la fecha para hacer la investigación con ese caso.  

EL SEÑOR ULISES GONZÁLEZ JIMÉNEZ, INTENDENTE, RESPONDE: Sí, buenas tardes, 

buena pregunta, ella me pasó un informe de ella sobre ese caso, ese no lo recuerdo, pero si es el 

mismo, ya lo tiene la Asesoría Legal.  
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EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRÍGUEZ, CONCEJAL, AGREGA: No sé, cómo está 

funcionando esto aquí, resulta que eso lo da la Auditora, se lo pasa a la administración, y por qué la 

compañera Laly tiene que ir a pedirle a la Auditora para que nos lo pase a nosotros al correo para ser 

leído. 

LA SEÑORA ELSIE GARITA, CONCEJAL, AGREGA: Me parece que esa denuncia llegó acá 

al Concejo, se le envió a Don Ulises y a la auditora para que ella se pronunciara con la respectiva 

denuncia. Entonces lo mínimo que uno espera es que esa respuesta también llegue tanto a Don Ulises 

como como al Concejo, porque el Concejo tomó el acuerdo para enviárselo a ella y porque no nos 

copian a nosotros, ni siquiera nos lo están copiando a nosotros, entonces lo copiaron solamente a 

Ulises hace un mes.  

LA SEÑORA LIDIANETH ROJAS, CONCEJAL, EXPRESA: Quiero agregar que va copiado a 

Ulises, a la Contraloría General de la República, el expediente de la denuncia y al archivo. 

LA SEÑORA ELSIE GARITA, CONCEJAL, AGREGA: La Auditora nos está saltando a nosotros 

y no nos lo está enviando a nosotros. 

EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRÍGUEZ, CONCEJAL, AGREGA: Bueno, aquí hay una 

situación, yo no sé cuándo le llegaron aquellas otras dos denuncias a la Auditora. Tanto la del 

compañero Jacob como la de Caja, me da risa porque nosotros le mandamos eso a la Auditoría para 

que ella se pronuncie y dice que tiene que ver si es o no es competencia de ella y hace como un mes 

se le mandó. No entiendo, si ustedes no ponen cuidado a las dos contestaciones que dio Auditora, son 

las mismas, copia y pega y vámonos. Si nosotros aquí le mandamos algo a Auditoría que nos dé una 

respuesta tiene que ser una respuesta contundente, para que nos va a mandar una nota diciendo voy a 

ver si es competencia mía, luna Auditora tiene que saber de antemano si es competencia a ella o no. 

De antemano.  

LA SEÑORA ELSIE GARITA, CONCEJAL, EXPRESA: Igualmente no saltarnos, en todo esto, 

el Concejo se la está copiando a ella para que una respuesta, una resolución, porque no lo está 

enviando al Concejo, a como la denuncia fue pública, la respuesta debería ser pública.  

LA SEÑORA LIDIANETH ROJAS, CONCEJAL, EXPRESA: Quiero aclarar que la solicitud a 

ella se la hice por correo electrónico y ella me respondió por correo electrónico.  

EL SEÑOR ULISES GONZÁLEZ JIMÉNEZ, INTENDENTE, RESPONDE: Es importante que 

cada Comisión les dé seguimiento a los acuerdos. Ya la Comisión tiene los libros que habían pedido.  

LA SEÑORA ELSIE GARITA, CONCEJAL, AGREGA: hace más de un mes o como dos meses 

yo le envié a ella, fue un documento donde, porque ella ya nos ha enviado dos llamadas de atención, 

donde nos especifica qué es lo que nosotros necesitamos para ponernos al día. Entonces yo le solicité 

por escrito que si por favor me podría dar ese documento donde ella nos especifica punto por punto, 

qué es lo que necesitamos mejorar o qué es lo que necesitamos incluir, pero todavía no me lo ha 

entregado.   

EL SEÑOR JACOB MÉNDEZ, CONCEJAL, EXPRESA: A mí me parece, en los términos de 

razonabilidad, la Auditora está haciendo una investigación, y le envía ese documento a la 

administración, no ha terminado todavía la investigación, sino que necesita tener contenido sobre cuál 

es la resolución administrativa que va a tener la Administración de respuesta y así dar un producto 

terminado de lo que usted solicitó en la investigación, para poder ella presentar que fue lo que arrojó 

o lo que hay, hasta donde tengo conocimiento en temas de legalidad tiene la potestad el Auditor de 

presentar ante la Fiscalía las denuncias que presentemos, cada quién se puede hacer su propio criterio.  

 

 

EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRÍGUEZ, CONCEJAL, AGREGA: Pero es que aquí hay una 

gestión primero Don Ulises no fue el que solicitó esa información, somos nosotros como Concejo, 

segundo, la auditora jamás puede llegar y decirle tengo una parte, vaya estudiando en un día se te 

termino de contestar el resto. Es todo o nada, contesta sí o no, y en este momento a lo que dice por 

ahí creo que ya más bien lo subió hasta Contraloría. Entonces, cómo me va a decir usted que tiene 
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que tiene que terminar si ya lo subió a Contraloría y ya se lo dio a todos, nada más, simplemente lo 

que hizo compañera fue que como aquí no ha sido leído públicamente para que todo el Mundo sepa 

el Distrito Paquera, cómo son las cosas eso fue lo que hizo Lidianeth, que se sepa públicamente que 

se lea que el señor Taylor hacía trabajos por fuera y venía aquí con los planos y aquí los autenticaba. 

LA SEÑORA ELSIE GARITA, CONCEJAL, AGREGA: Al final ella está recomendándole al 

señor Intendente la apertura de un procedimiento administrativo al funcionario, no está diciendo que 

es porque necesita que le envíe pruebas, sino ya le estaba diciendo la recomendación de ella de que 

ya se haga el proceso. Entonces yo siento que hasta ahí la investigación de ella ya finalizó. Donde ya 

presentó la prueba aquí con los 9 casos de visados que tienen que los hizo y que también los visó por 

acá. Entonces la prueba ya terminó. Ella está dando ya la recomendación y se brincó al Concejo. 

. 

ACUERDO 11. 

-EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR SE ACUERDA: Aprobar en todas sus 

partes hacer traslado de documento a la comisión de asuntos de auditoría. 

“Se somete a votación el acuerdo y es aprobado con tres votos”  

Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  
 

 

 

14. SE CONOCE OFICIO N°CMDP-AI-OF-021-04-2023, suscrito por la señora Gioconda Oviedo 

Chavarría, Auditora Interna, de fecha: 25 de Abril del 2023. Asunto: Construcción en zona pública.  
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EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRÍGUEZ, CONCEJAL, EXPRESA: Hace 3 meses, creo que 

nosotros habíamos sacado un acuerdo donde se pedía explicaciones, igual volvemos a lo mismo y por 
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eso yo no voy a culpar a Ulises, no sé cuándo le habrán entregado eso, pero nosotros sacamos un 

acuerdo, eso donde se les pedía a esos funcionarios que nos dieran un informe, nos bajaran un informe 

de cómo habían sido los permisos, que había sacado la señora Virginia, y esta es la hora 3 meses 

después y no tenemos nada, y creo no sé si hay otro papel antes de ser más bien, porque este señor 

Don Óscar más conocido como manguito, ha mandado como dos veces o dos denuncias recordando 

lo mismo. Y no sé si ya más bien cuidado y si no viene un recurso por ahí. Cómo va a ser posible que 

la administración, por eso digo, no sé si ya llegó la directamente no haya podido decirle al señor 

Taylor en su momento que fue quien hizo eso, denle un informe de las coordenadas si está bien el 

lineamiento o está mal. Porque yo me imagino señora Doña Vicky, perdón, que le pregunte aquí, yo 

me imagino que usted tiene que tiene que haber pagado los permisos, entonces yo me imagino que 

ella tiene que haber pagado los permisos como cualquier ciudadano. Entonces sí, si el señor ingeniero 

llama el que sea, llegue decir, usted puede construir aquí puede, necesitamos ver el lineamiento que 

él usó o los argumentos que él para poder otorgar un permiso de eso. Porque a mí que no me vengan 

con el cuento como las otras casas están aquí en línea, esa tiene que ir también ahí ya no hay quien 

está en el momento que cometió ese error y yo no creo que vaya a cometer mismos los errores.  

EL SEÑOR ULISES GONZÁLEZ JIMÉNEZ, INTENDENTE, RESPONDE: En su momento 

se les pidió información a los funcionarios, la información ahí. No puedo adelantar mejor 

concretamente, pero se le pidió información a Taylor y Adolfo, y él envió información.  

EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRÍGUEZ, CONCEJAL, CONSULTA: y dónde está esa 

información que no ha llegado al Concejo que fuimos los que pedimos esa información que se nos 

aclarara.  

EL SEÑOR ULISES GONZÁLEZ JIMÉNEZ, INTENDENTE, RESPONDE: Tendría que 

preguntarle a la secretaria, a la secretaria si se lo entregó a la Secretaría.  

EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRÍGUEZ, CONCEJAL, EXPRESA: Eso no es así. esos 

funcionarios tienen que llegar y decirle aquí está lo que usted me pidió usted hace la nota y viene para 

donde nosotros.  

  

ACUERDO 12. 

-EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR SE ACUERDA: Aprobar en todas sus 

partes hacer traslado de documento de a la administración para que emita una respuesta ante 

el Concejo a cerca del informe realizado en base al caso de doña Virginia Calderón a la 

secretaria municipal. 

“Se somete a votación el acuerdo y es aprobado con cuatro votos”  

Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  
 

 

ACUERDO 13. 
-EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR SE ACUERDA: MOCIÓN ALTERACION 

DE ORDEN para atender a grupo de Ciclistas.  

“Se somete a votación el acuerdo y es aprobado con cinco votos” UNANIME 

Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  

LA SEÑORA VIRGINIA CALDERON, PRESIDENTE, DA LA BIENVENIDA: Buenas tardes, 

bienvenidos a todos ustedes, estos 3 muchachos yo no sé el nombre, pero sí he visto su desempeño, 

los felicito y son un orgullo para Paquera. Da la palabra al representante del grupo.  
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EL SEÑOR BERNAR JIMÉNEZ, MIEMBRO GRUPO CICLISMO, EXPRESA: Agradecerles 

por habernos recibido. Hemos tenido algunos problemitas con el Comité de Deportes, con ellos hemos 

tratando de reunirnos, ya más de 3 ocasiones y no ha habido manera. Lo más preocupante de todo es 

que hemos tratado de solicitar por medio de ellos ayuda para las salidas de ciclismo, como por ejemplo 

ahorita viene las eliminatorias de juegos nacionales que empiezan ahorita en agosto. Entonces no se 

sabe nada. Totalmente nos tienen aparte completamente. No sabemos todavía si hay entrenador para 

que nos vaya a representar para las eliminaciones de juegos nacionales, no se sabe nada uniforme que 

ellos ocupan para eliminatoria. Nos gustaría ver si tal vez nos pudieran ayudar o interceder con el 

Comité a ver que va a pasar, porque si esto sigue y no tenemos una pronta respuesta y hay chicos aquí 

que no van a ir a representar al distrito, se van a ir para Alajuela unos a representar a Alajuela, los 

otros van para Cobano, porque este Comité de Deportes no ha habido manera. Hemos pedido ayuda 

solicitado ayuda para las diferentes salidas como campeonatos nacionales MTV en ruta, al menos 

ahora este fin de semana había que ir a Pérez, pero por los recursos económicos o por ayudábamos, 

no van a poder ir a Pérez Zeledón porque no tenemos, ya nosotros al principio, cuando ellos 

empezaron a ejercer, nosotros les entregamos el cronograma de qué era lo que se quería, las salidas, 

simplemente no estaban especificadas los días o los lugares, pero la fecha sí ya las tenía porque en la 

gente de la Federación la va entregando 22 o 15 días antes de la fecha, pero los lugares sí se sabían 

dónde era, no hemos sabido por qué no nos han querido ayudar o no, por lo menos decirnos o 

comentarnos algo. 

LA SEÑORA VIRGINIA CALDERON, PRESIDENTE, MENCIONA: Le voy a dar la palabra a 

Ulises, a ver qué nos puede decir de esto porque yo sé que dinero si hay, cómo se desembolsa y cómo 

se hace llegar a Ustedes.  

EL SEÑOR BERNAR JIMÉNEZ, MIEMBRO GRUPO CICLISMO, DICE: Lo más que nos 

preocupa son Juegos Nacionales, creo que ellos se merecen un respeto porque ellos el año pasado 

trajeron muchos triunfos para nuestro pueblo, para nuestro querido Paquera y pensábamos que este 

año iba a ser diferente, que iba a ser bastante diferente.  

EL SEÑOR ULISES GONZÁLEZ JIMÉNEZ, INTENDENTE, EXPRESA: Agradecerles a 

ustedes por estar acá y disculpas por la espera, desde mi perspectiva este yo pensaba que este año iba 

a ser un poco más fácil, porque ya tenía un segundo año, porque el primer año no se tuvo Comité de 

Deporte por pandemia, sino hasta el año pasado, con el primer Comité de deportes estábamos 

haciendo un trabajo mancomunado,  por lo menos hacíamos la gestión para los uniformes un poco 

lento porque todo el equipo que estaba del Comité igual que ahora estaba ad honorem. Entonces pues 

trabajaban ahí con un poquito más de tiempo para venir a hablar con la Proveedora y con Natalia lo 

que es la parte de uniforme, los útiles que ustedes ocupan, se repartieron uniformes y algunas cosas. 

Para este segundo Comité que empezó ahora a principio de año, yo me salto un poquito del rol por 

recomendaciones de la Auditoría donde me dice eso es una competencia directamente del Concejo 

que nombre y que gestione, entonces, por supuesto que yo acato las recomendaciones y estoy 

esperando todavía que el comité de Deportes me pase la información de cuál es la necesidad de 

transporte en ese cronograma, cuánto cuesta la cantidad uniforme porque todas las solicitudes que 

llegan para ayuda del comité de Deportes todas pasan al Comité porque yo debo respetar las Jerarquía, 

no brincarme ninguno de ellos, pero el comité de Deportes no se debería pronunciarse ahorita cuál es 

el enfoque, entiendo que ellos solicitaron que los recursos se les trasladarán directamente a ellos para 

ejecutarlo, ya estamos en primer semestre de este año y no se ha hecho, sin embargo, hay un 

pronunciamiento de la Contraloría, pese a que ya el Concejo había aprobado que sí trasladaran los 

recursos la Contraloría dijo no, entonces yo no sé si el Concejo revocó esa ese acuerdo o no, pero lo 

cierto es que vamos a seguir trabajando y no ponernos a llorar sobre la leche derramada, sino accionar 

hace unos días Alban se acercó para pedirme ayuda para llevar este fin de semana creo que saliendo 

mañana a Pérez Zeledón, un grupo de ciclistas, lo que sí noto y escucho es que hay una división por 

aquí Paquera Rider y por aquí otro grupo, no sé si hay un tercer grupo, eso sí, existe esa división o 

esa situación existe desde el comité pasado, y tratábamos de paliarla, yo les entiendo porque en algún 
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momento estaba ya la contratación que ahorita no hay contratación para dar transporte, no hay, no se 

puede hacer por caja chica, no se puede hacer porque la Auditoría es muy enfática y así es la 

planificación financiera de hacer las cosas con una planificación, se debe licitar, ahora tenemos a 

SICOP y es un traba que hay en nuestro país viven con respecto a eso, en algún momento, cuando se 

presentó el traslado que había una licitación para que este el bus llevar a algunos, algunos ciclistas. 

surgió la diferencia, ahora sensación de que el bus de Zeledón no estaba capacitado para llevar esas 

bicicletas que son de por sí bien caras, entonces sucedía que algunos de ustedes dijeron, que no podían 

viajar así porque las bicicletas sufrieron daños y enorme, eso era lo único que teníamos y no podíamos 

contratar otro bus u otra empresa, porque esa era la que estaba adjudicada, entonces ahí tratamos de 

paliar lo que es uniformes que se compraron el año pasado, se logró con ese trabajo ahí en 

mancomunado con Natalia, la compañera Iris, pero no teníamos SICOP, que es una herramienta que 

ahora se monta en el roll y le entiende más. Sin embargo, ahorita yo le conozco cuál es el accionar 

del Comité de Deportes, cuales son los acuerdos que tienen para solventar las necesidades y si usted 

ya conversó con ellos, cuál es la respuesta  

EL SEÑOR BERNAR JIMÉNEZ, MIEMBRO GRUPO CICLISMO, DICE: Precisamente 

nosotros hemos venido en tres ocasiones a hablar con ellos, porque la idea de nosotros era que tanto 

padres de familia como equipo, como comité de deportes nos hiciéramos un equipo entre los 3 grupos 

que teníamos para ver cómo hacíamos para tratar de sacar a estos chicos y que les fuera mejor en 

Juegos Nacionales, a la cual se nos han negado completamente, incluso no está, le dijo Don Alban: 

yo soy el que mando y punto, así allá adentro en la oficina, se trata de unirnos, de trabajar juntos. Si 

a eso es lo que veníamos nosotros a buscarlo y como va a ser esto posible, después este chico tenía 

que ir a donde había prestado el carro, porque no fueron dignos de decirle vaya por nosotros. Si hemos 

notado que la balanza está inclinada para otro lado, en el ciclismo ahorita hay dos equipos, uno que 

ya se lo conoce que ha sido para que la Paquera Rider que ya tiene 3 años de estar representando 

Paquera y ahora este año que entraron unas chicas, empezaron y le pidieron permiso a Don Alban 

que se podían inscribirse cono CDR Paquera.  

MIEMBRO DEL GRUPO CICLISMO, AGREGA: Se formó Paquera Rider donde están la 

mayoría y ella, ellos corrían para un equipo como son dos yo lo que no entiendo es por qué no se 

acercaron también a unirse a hacer un solo equipo, pero no, no se ha querido o no sé por qué no, no 

se les ha dado ese chance. Bueno, el chance de parte de Paquera Rider si se les ha dado, pero ellos no 

han querido arrimarse. Es más fácil que se unan dos a que se divida, ese es como como el desacuerdo 

que hay, porque en el caso él que es parte de Paquera Rider, como dice, no va a poder salir por eso, 

porque si se pide el transporte para uno o dos porque no se dice de una vez llevamos a todos, porqué 

solamente exclusivamente para unos, porque no se hizo la consulta y se jalan los que se pueden llevar. 

LA SEÑORA VIRGINIA CALDERON, PRESIDENTE, MENCIONA: Mi pregunta es porqué el 

Comité de Deportes va a tener que hacer divisiones. Escuche lo que dijo Bernal que Don Alban había 

dicho yo soy el que mando aquí y eso no puede ser.  

EL SEÑOR BERNAR JIMÉNEZ, MIEMBRO GRUPO CICLISMO, EXPRESA: Sí señor, 

estaba Marianella Rodríguez, Gina, estaba doña Sileny Enrique y estaba don Juan Carlos Enrique el 

domingo que llegaron, y nosotros íbamos a buscarlo para unirlos, para ver de qué forma empezamos 

a trabajar para esto de juegos nacionales, porque cierto mis hijos no corren para Paquera, ellos están 

corriendo para otro equipo, pero ese no es el punto, es Juegos Nacionales, al final ellos corren por 

Paquera y lo van a representar nuestro distrito.  

EL SEÑOR ULISES GONZÁLEZ JIMÉNEZ, INTENDENTE, EXPRESA: Si hay algo 

importante y luego al final lo entendimos, no lo comparto, pero es una opinión de cada uno porque 

yo vivo en Valle Azul y ahí hay un famoso equipo de Pimpón cuando ellos conocen que acá el 

presupuesto que tenemos es limitado, entonces, ellos no operan con Puntarenas pero uno solo, no 

hicieron dos grupos, entonces Puntarenas les da de vez en cuando una salidita y les atiende de alguna 

forma, cuando se empezaron a hacer las divisiones era porque el dinero que entra acá tiene que estar 

distribuido en todas la disciplinas, y que son aprobadas por el ICODER y Comité deporte, entonces 
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ellos se retiraron y siguen siendo Paquereños pero con otro equipo, yo sé que no la podemos ofrecer 

muchas cosas más, más de las que les ofrecen ellos, pero apoyen bien. No es que mira es que tanta 

cosa mejor, que mejor nos retiramos, entonces empezaron a hacerse los dos grupos, gracias y hasta 

la fecha como que no se ha podido, que es mi criterio que el Concejo como ente superior al comité 

de Deportes los llame a reunión, no solamente para este caso, porque ellos deben rendir cuentas al 

Concejo, y ojalá que esté yo en el sentido de poder ayudarles con la información que ustedes tienen 

y para que el Comité Deportes la conozca y contratar, desde las necesidades que han llegado desde 

Escuelas que han mandado, los trajes para para típico es un montón de necesidades que van en esas 

cuentas. Entonces esa es la información que estoy esperando. 

EL SEÑOR BERNAR JIMÉNEZ, MIEMBRO GRUPO CICLISMO, DICE: yo les había 

mandado un correo a ustedes el 31 del 05 del 2023, les había mandado este correo al Comité de 

Deportes y no nos han ha respondido. Entendemos que estamos limitados en el presupuesto eso lo 

tenemos claro, nosotros buscamos al comité para trabajar juntos.  

EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRÍGUEZ, CONCEJAL, EXPRESA: Es que antes estábamos 

en la cuestión del presupuesto del próximo año, se habla de 27.000.000, por ahí anda el asunto. Yo le 

decía a Natalia eso, cómo hacemos nosotros para que haga un fondo que si ustedes van a salir dentro 

de 15 días poder sacar esa plata, pero realmente no hay, habría que hacer una planificación muy 

grande, según contraloría y la consulta que hizo el señor Don Ulises lo va a seguir manejando igual 

la Municipalidad y al Comité de Deportes no se le va a designar ese dinero, qué es lo que hay que 

hacer aquí Concejo, para ustedes hacer el programa prácticamente del evento que usted tiene 

pasárselo al Comité para que se lo pase a la Administración.  

EL SEÑOR BERNAR JIMÉNEZ, MIEMBRO GRUPO CICLISMO, DICE: En la primera 

reunión del Comité de Deportes le pasamos todas las salidas que queríamos para saber en cuál nos 

podían tender la mano o ayudarnos, eso fue en la primera reunión que el Comité por este nuevo.  

LA SEÑORA LIDIANETH ROJAS, CONCEJAL, INDICA: No voy a justificar porque la actitud 

de Don Alban de decirte que él es el que manda, yo creo que fue un poco precipitada y errónea. Pero 

lo que pasa acá es que no existe sólo el Comité de Deportes, nosotros somos los que en teoría 

mandamos al Comité de Deportes, de igual manera nosotros tenemos una comisión para ver todos los 

temas del comité, entonces yo pensaría que lo correcto para proteger, salvaguardar y que los 

muchachos no queden desprotegidos, sería que la nota que usted le envió al Comité de Deportes 

enviarla con copia al Concejo y nosotros lo enviamos a la Comisión del Comité de Deportes y ahí 

donde podemos sentarnos a hablar con el Comité de Deportes y encontrar una solución, porque me 

parece que es muy injusto que estos muchachos que estos muchachos se queden sin participar por 

falta de planificación, tal vez fue lo que sucedió acá, creo que no me voy a precipitar en el tema, 

porque yo siento que también el Comité de Deportes estaba esperanzado que los fondos se pasarán a 

manos de ellos, pero no van a no va a pasar y, no pasaron, eso no procede, entonces nosotros vamos 

a seguir manejando el dinero, pero las solicitudes háganlas también directamente al Concejo para 

poderlo ver y analizar desde la Comisión para poder decirles a ellos y tomar cartas en el asunto y que 

los muchachos no queden desprotegidos como están quedando ahorita.  

EL SEÑOR BERNAR JIMÉNEZ, MIEMBRO GRUPO CICLISMO, EXPONE: Ya se les causó 

un daño a ellos, ellos si quieren correr por Paquera.  

LA SEÑORA LIDIANETH ROJAS, CONCEJAL, INDICA: yo la entiendo porque yo veo 

muchachos que son de acá que están representando otros pueblos, otras comunidades, otros distritos, 

porque nosotros como municipalidad no les hemos dado el apoyo, pero después queremos llenarnos 

de orgullo y decir son Paquereños, pero cuando ellos necesitaron nosotros no estuvimos presentes. 

La recomendación sería esa y nosotros vamos a hablar directamente con el Comité de Deportes para 

ver que es lo que está pasando porque eso no puede suceder esos atropellos porque es un atropello.  

EL SEÑOR BERNAR JIMÉNEZ, MIEMBRO GRUPO CICLISMO, DICE: Nosotros 

obtuvimos 6 medallas el año pasado, pensé que este año iba a ser mejor, las eliminatorias son ahorita 
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en agosto y no sabemos nada, si nos van a escribir, no sé qué va a pasar con uniforme, necesitamos 

entrenador de representante para el ICODER, no sabemos nada.  

MIEMBRO DEL GRUPO CICLISMO, AGREGA: También aquí hay un detalle las eliminatorias 

son ahora en agosto, y si fuese el caso que se inscribiera a ellos por Paquera, este el año pasado que 

fue este año, ellos tuvieron muchas limitaciones, solamente camisa de presentación para una semana 

completa en San Carlos.  

EL SEÑOR BERNAR JIMÉNEZ, MIEMBRO GRUPO CICLISMO, DICE: Ellos tuvieron que 

andar con esa camisa de presentación todo el día por si sucedía algo, para identificar quiénes habían 

sucedido algo. Entonces, qué es lo que sea ellos quitarse la camisa en la noche, lavar la mano, y el 

segundo día olía feo ya, porque no había ni lavadoras donde lavarlas. Un uniforme que a pesar de las 

limitaciones que se tenían se hizo, un día para otro, porque ya el otro día se salía juegos pagando 

costurera para que se lo hicieran a la medida a ello en las partes íntimas era una esponja de colchoneta, 

eso llevan un gel ellos en las partes íntimas, cómo va a ser posible, todo eso pasó. 

EL SEÑOR FRANCISCO BARBOZA, CONCEJAL, EXPRESA: Es muy importante que el 

Concejo conozca las solicitudes de ustedes ante el Comité de Deportes, no para hacer disposiciones, 

sino para aportar la importancia de que tiene que haber un convenio tiene que haber un entendimiento 

entre los participantes, quienes lideran esos participantes y, además, el Comité de Deporte junto con 

el Concejo, de lo contrario, no jalaríamos bien, porque no hay yunta que empiece a pelear que jale 

bien, yo igual que ustedes esperaban realmente que este año fuera un poquito mejor el respaldo, pero 

todavía estamos a tiempo para que nos pongamos de acuerdo.  

LA SEÑORA ELSIE GARITA, MENCIONA: Aquí lo que me comentan es que el Comité le 

remitió esa solicitud al Intendencia, la solicitud que se hizo porque el Comité no tiene ese dinero, sino 

lo que era Intendencia y ahí tienen el recibido y la intendencia no contestó nada. El ICODER no ha 

pasado la convocatoria oficial. Pero lo que me refiero es que sí se pasó algo, sí se pasó a la Intendencia, 

la administración sí tiene porque Comité de Deportes tiene recibido, es lo que me están comentando.  

EL SEÑOR BERNAR JIMÉNEZ, MIEMBRO GRUPO CICLISMO, DICE: Cuando ellos van a 

esta disciplina del ciclismo es una semana de todos los días competir, el desgasto físico es demasiado, 

ellos necesitan recuperase, necesitan las barras, las proteínas, necesitan su hidratación, ellos necesitan 

muchas cosas a la cual el año pasado de eso no, que simplemente las botellitas de agua que no agarraba 

del tubo, nada más nada más.  

LA SEÑORA VIRGINIA CALDERON, PRESIDENTE, MENCIONA: Les voy a decir una cosa 

a los 3 chicos, no digan que no quieren correr por Paquera, Paquera no es el Comité. En mi caso, yo 

estoy orgullosa de todos ustedes cuando estuvieron en San Carlos, los seguí y sabía las limitaciones 

que ustedes estaban pasando. Que se entiende que tal vez el comité que se escogió no es el idóneo, 

puede ser, pero se puede llegar a un consenso, se puede llegar a que todo se arregle. Pienso que si 

ellos entraron ahí es para trabajar.  

EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRÍGUEZ, CONCEJAL, EXPRESA: Sugiero, que nosotros 

como comisión planeemos una reunión con este grupo que está aquí y llamamos al Comité de 

Deportes, el cual de ahí vamos a ver los gastos que ustedes tienen junto con el Comité de Deportes, 

porque nosotros como Comisión hacemos un dictamen, lo vemos por el Comité de deporte a ver hasta 

dónde y si no puedes acudimos a la administración.  

 

 

ARTICULO Nº 5. ASUNTOS VARIOS 
 

LA SEÑORA LIDIANETH ROJAS, CONCEJAL, EXPRESA: Yo quería hoy consultarle al señor 

Ulises, pero se tuvo que retirar, qué pasó con la publicación del reglamento y el cambio del día de 

sesiones y el reglamento de contratación pública.  

_También quería consultar el compañero Ulises dónde se encuentra la maquinaria en este momento, 

porque el día que se hizo la reunión con las personas de Pueblo Nuevo, el chofer que venía con ellos, 
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que jala estudiantes, él me comentó que la maquinaria tenía más de 8 días de estar parada sin estar 

funcionando, entonces desconocemos si es porque no están operando o si es porque están dañadas o 

no, desconocemos el por qué, pero lo curioso es que acá se habían comprometido a asistir el día jueves 

siguiente a una reparación en un paso que hay de alcantarillas en Pueblo Nuevo y resulta que no se 

hizo el jueves si no se hizo el sábado pagando doble tiempo, porque no puedo decir que es real lo que 

me comenta el señor, solo me dijo que me iba a pasar la foto, si no se trabaja de lunes a viernes porque 

se trabaja los sábados, cuando tiene que pagar doble, seguimos desperdiciando los fondos públicos si 

es así.  

_También Doña Jenny, en algún momento acá se había tomado un acuerdo, fue remover los postes 

de la plaza de San Rafael. Doña Jenny me pidió unas fotos y todo para hacer la solicitud fuera al ICE 

o Coopeguanacaste, yo le facilite las fotos a ella y la información a ella y hasta el día de hoy no he 

tenido respuesta y eso fue hace como dos meses, creo que si no 3 meses que sucedió.  

_También le había solicitado Ulises que bajara el Concejo la lectura de un recurso de amparo que 

interpuse por falta de respuesta a una información solicitada, veo que tampoco se bajó.  

_También quería preguntarle a Ulises si ya inició lo pertinente a la investigación para ver cómo se va 

a hacer para que se recupere el dinero que se va a tener que pagar a la Caja Costarricense del Seguro 

Social por las declaraciones brindadas por dos funcionarios de Servicios Profesionales, los 

12.000.000, bueno ya son más porque sé que están cobrando intereses, entonces si ya está haciendo 

las averiguaciones y lo pertinente para resolver que se reintegre ese dinero en las arcas municipales. 

_También quería si ustedes me colaboren y sacar vía acuerdo, no sé, quienes viven ahí exactamente, 

pero en Pradera II, hay una parte que hay adoquines que no están, no sé, desconozco el porque esos 

adoquines en una vueltecita y no están y se está haciendo un hueco muy feo y acá veo que la gente 

de la constructora de la terminal del ferry donó a la municipalidad, qué posibilidades existen de 

solución a ese problema que se está generando ahorita y día con día va a ser más grande y colocar de 

los adoquines que hay acá, que son exactamente los mismos, en ese punto específico de Pradera II, 

es que no conozco los números de casa ni nada, pero ahí hay un punto que ha visto a todos, lo tenemos, 

y sabemos que se está que está afectando y va a ir empeorando con el tiempo.  

_También tenía la duda respecto al acuerdo que se había tomado de solicitarle a SENASA un 

convenio, una colaboración para disminuir lo que la sobrepoblación de gatos y perros callejeros. Pero 

no Don Ulises para ver si ya lo tenía.  

_También en algún momento con Milton se había tomado un acuerdo para ver si era procedente para 

el traslado de los Concejales, propietarios y suplentes a las sesiones ordinarias y extraordinarias, dijo 

Ulises que va a hacer las averiguaciones para ver si legalmente se podía. Hasta el día de hoy tampoco 

hemos tenido respuesta.  

_El otro era lo del Plan Regulador de Isla Tortuga, pero creo que ya quedó claro que ingresó acá un 

borrador y que no se le ha dado trámite. 

 

ACUERDO 14. 

-EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR SE ACUERDA: Extender el tiempo de la 

sesión. 

“Se somete a votación el acuerdo y es aprobado con cinco votos” UNANIME 

Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 

 

 

ACUERDO 15. 
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-EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR SE ACUERDA: Si cabe la posibilidad de 

utilizar los adoquines que fueron donados a esta municipalidad, para reparar un hueco que se 

encuentra en la calle de pradera 2, ya que son del mismo material que tiene la calle. 

“Se somete a votación el acuerdo y es aprobado con cinco votos” UNANIME 

Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 

 

 

ACUERDO 16. 

-EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR SE ACUERDA: Hacerle un recordatorio a 

la Viceintendenta Municipal sobre la solicitud que le hizo la concejal Lidianeth Rojas 

González a cerca de los postes de luz de la plaza de San Rafael. 

“Se somete a votación el acuerdo y es aprobado con cinco votos” UNANIME 

Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

 

ACUERDO 17. 

-EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR SE ACUERDA: Hacerle un recordatorio al 

Intendente Municipal sobre la solicitud que se había hecho anteriormente de transporte para 

concejales en las Sesiones Ordinarias y Extraordinarias. 

“Se somete a votación el acuerdo y es aprobado con cinco votos” UNANIME 

Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
 

LA SECRETARIA MUNICIPAL, TATIANA SANCHEZ, INFORMA: Con relación a uno de los 

puntos que tocó la señorita Lidianeth de la reunión con SENASA que se había mandado no recuerdo 

si la creo que el antepasado un recordatorio yo subí el recordatorio a la intendencia nada más que no 

se me pasó, pero ya ellos tienen un recordatorio para la reunión con senasa. 

LA SEÑORA LIDIANETH ROJAS, CONCEJAL, EXPRESA: Bueno compañeros, quiero, dejar 

algo claro y que quede en actas una situación que está pasando en este momento, resulta que la 

administración, solicita una certificación, de una resolución exactamente, la resolución 

Administrativa CMP-022-05-2023, respecto a un caso concreto que se le pagara a la señora Noelia 

Solórzano Cedeño, la continuidad del nombramiento sin estar adjudicada por parte del Concejo hasta 

el mes de diciembre, ahí todo está bien, lo preocupante, y alarmante de esta situación es que esa 

resolución qué solicitó la administración, si me permiten que ir a preguntar a la compañera Tatiana 

quién exactamente le solicitud esa certificación de esa resolución administrativa.  

LA SECRETARIA MUNICIPAL, TATIANA SANCHEZ, RESPONDE: esa solicitud me llegó 

vía correo electrónico a través del correo de la Intendencia  

LA SEÑORA LIDIANETH ROJAS, CONCEJAL, EXPRESA: Lo preocupante y alarmante de 

toda esta situación es que saben cuál fue el fin de esta resolución solicitada vía certificación, que la 

certificación dice aquí quien suscribe Tatiana Sánchez Moreno, secretaria municipal del Concejo 

Municipal del distrito de Paquera Puntarenas, certifica que la resolución administrativa que acaba de 

decir es copia fiel al original que consta de cuatro folios. La resolución original se encuentra bajo 

custodia de la Intendencia Municipal de Paquera, saben para qué se fue solicitado esto por parte de la 

administración para que la señora Noelia Solórzano Cedeño lo aportará como prueba a la medida 
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cautelar que ella presentó ante el contencioso, lo que quiero que quede en actas y que el pueblo de 

Paquera se dé cuenta que esta administración, está poniendo en riesgo en un estado de indefensión a 

la hora de facilitarle a la señora Noelia Solórzano Cedeño pruebas, la administración está facilitando 

las pruebas para que ella siga, se siga defendiendo en esa medida cautelar. La información es pública, 

lo tengo claro y siempre lo he recalcado y lo he defendido, pero la administración, cuál es la afinidad 

de perjudicar a esta Institución facilitando las pruebas que ella puede venir y solicitar que nadie se la 

va a negar. Aquí lo que me deja un sinsabor es porque el señor Ulises González Jiménez, sigue 

dejando en riesgo y comprometiendo a esa administración, facilitando, lástima que él no está, porque 

suele pasar que él tiene que retirarse porque las sesiones se extienden demasiado, pero este tema lo 

voy a recalcar la próxima semana. Voy a ver si lo adjunto como correspondencia para que se vean en 

correspondencia para que él esté presente y nos aclare cuál es la afinidad o cuál es el objetivo 

afectando directamente a la administración.  

LA SEÑORA VIRGINIA CALDERON, PRESIDENTE, MENCIONA: Tatiana eso se lo pedí yo, 

a usted certificado no a don Ulises ese documento se lo pedí yo a usted, no fue don Ulises el que me 

lo dio. 

LA SECRETARIA MUNICIPAL, TATIANA SANCHEZ, RESPONDE: No está equivocada 

Doña Viki.  

LA SEÑORA VIRGINIA CALDERON, PRESIDENTE, MENCIONA: Esto certificado a mí 

Noelia me lo pidió y yo lo vine a traer aquí yo se lo pedí a ella. 

LA SECRETARIA MUNICIPAL, TATIANA SANCHEZ, RESPONDE: Sí usted me pidió la 

certificación para llevársela a ella, aquí está la nota el señor Ulises autoriza que sea usted la que retire 

la certificación, pero ahí está la solicitud está haciendo el señor Intendente. 

LA SEÑORA VIRGINIA CALDERON, PRESIDENTE, MENCIONA:  la está haciendo el señor 

Intendente, sí es y es como dice, usted es que yo no entiendo cuál es la alaraca por decir si ella tiene 

acceso a esos documentos, porque es público.  

LA SEÑORA ELSIE GARITA FLORES, CONCEJAL, INDICA: Nuestro deber, a mi parecer 

nuestro deber es proteger la municipalidad y los intereses y los intereses de ella. Qué es lo que pasa 

esa solicitud no es que no hay que darla, nadie está diciendo que no se pueda la solicitud, porque es 

pública. Es, quién le está dando las armas a esa persona que está demandando a la municipalidad para 

que presente las pruebas, aparte de que van a tener que pagar ese 12.000.000 de las arcas municipales, 

por la declaración de ellos. Ahora, aparte de esto, le facilitan las pruebas que tiene en lugar de venir 

ella y pedirle y solicitar, es más, no tiene que venir, se la puede solicitar a ella por vía correo, no 

ustedes mismos se la están solicitando ella y entonces dónde estás la ética de ustedes de que están 

protegiendo a la municipalidad.  

LA SEÑORA VIRGINIA CALDERON, PRESIDENTE, MENCIONA: Y que quería que le 

metan un recurso de amparo, ella por no darle la información que es pública.  

EL SEÑOR FRANCISCO BARBOZA, CONCEJAL, EXPRESA: Creo que es claro, si Francisco 

Barboza quiere información de este Concejo puede solicitarla, el punto es que no tiene porque valerse 

ninguna licenciada ni de Francisco ni de quién sea para tener información de este Concejo.  

 

ARTICULO Nº 6. INFORME DE COMISIONES 
 

1) SE CONOCE INFORME TÉCNICO NÚMERO 165-30-06-2023 Departamento Zona 

Marítimo Terrestre, caso solicitud de archivo de expediente Administrativo número 302-2020 

Óscar Arroyo Ledesma cédula 2-492- 575.  
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ACUERDO 18. 

-EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR SE ACUERDA: Se aprueba el Dictamen de 

Comisión siempre y cuándo se realice el debido trámite correspondiente, con notificación al 

interesado. 

“Se somete a votación el acuerdo y es aprobado con cuatro votos”  

Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 

ARTICULO Nº 7. INFORME DE INTENDENTE 
 

 

ARTICULO Nº 8. MOCIONES 
 

 

ARTICULO Nº 9. ACUERDOS 
 

 

 

El Presidente Municipal cierra la sesión al ser las veinte horas y veintiún minutos, damos por 

concluida la sesión de hoy, buenas noches.  
 

 

  

 

____________________                                                ____________________                                               

Milton Hancock Porras                                                  Tatiana Sánchez Moreno 

Presidente Municipal                                                     Secretaria del Concejo a.i.                        


